

Studierendenvertretung Fachschaftenrat



Fachschaftenrat

Mensagebäude am Hubland 97074 Würzburg

Würzburg, 11.11.2015

In seiner Sitzung vom 10.11.2015 fasste der Fachschaftenrat der Universität Würzburg folgenden

Beschluss

Der Fachschaftenrat setzt sich dafür ein, dass den Fachschaftsvertretungen bei der Anmeldung von Veranstaltungen in Gebäuden der Universität, die das soziale Leben und Miteinander der Studierenden fördert, keine Steine in den Weg gelegt werden. Insbesondere wird kritisch gesehen, dass ordentlich angemeldete Veranstaltungen von Seiten des Technischen Betriebes mit der Begründung, dass die Universität nicht zur Förderung des sozialen Miteinanders gedacht ist, abgelehnt werden.

Alexander Chavès

Vorsitzender